

LAMPIRAN I

Tabel 1.1. Jadwal Kegiatan Magang Mingguan

No.	Kegiatan	1	2	3	4	5	6
1	<ol style="list-style-type: none"> 1. Bertemu dengan bagian SDM untuk mengumpulkan berkas-berkas yang dibutuhkan selama magang. 2. Mengikuti kegiatan <i>sharing knowledge</i> oleh operator. 3. Bertemu Supervisor K3 sekaligus pembimbing lapangan I. 4. Mengikuti <i>safety induction</i> mengenai tanggap darurat di PLTU 1 Pacitan. 5. Presentasi <i>company profile</i> oleh SDM. 6. Perkenalan perusahaan secara langsung ke daerah tertutup dan <i>fire building</i>. 7. Bertemu dengan Komandan Pemadam Kebakaran yang juga menjadi pembimbing lapangan II. 8. Perkenalan dengan seluruh <i>staff</i> K3. 9. Mengetahui seluruh kegiatan yang dilakukan oleh bidang K3. 						
2	<ol style="list-style-type: none"> 1. Mengikuti kegiatan patrol rutin oleh K3 di daerah tertutup serta mengetahui setiap area kerja di daerah tertutup. 2. Mengetahui cara masuk batubara dari area <i>Jetty</i> dengan menggunakan <i>Crane</i>, lalu menuju <i>Belt Conveyor 0</i> dan melewati <i>Transfer Tower 0</i>. 3. Melakukan pembasahan di area <i>Transfer Tower 2</i> dengan <i>hydrant</i>. 4. Patrol ke area <i>Belt Conveyor 6</i>, <i>Turbin House</i> dan <i>Boiler #1</i> dan <i>#2</i>. 5. Mengikuti patrol rutin P2K3 setiap hari Selasa. 6. Pengecekan mesin berjalan di <i>Transfer Tower</i> 						

Tabel 1.1. Jadwal Kegiatan Magang Mingguan

No.	Kegiatan	1	2	3	4	5	6
3	<ol style="list-style-type: none"> 1. Patrol rutin ke area <i>Controlling Water Pump House</i> (CWP House) dan mengamati proses pembuangan limbah air laut. 2. Melakukan pengecekan dan pembukuan terhadap APAR yang kosong atau rusak di gudang. 3. Melakukan pengawasan terhadap kegiatan pembasahan oleh bidang engineering. 4. Mendapatkan pembelajaran nyata perihal <i>self defense</i> dengan mempraktekkan secara langsung bersama Komandan. 5. Mengikuti kegiatan sepeda santai dengan <i>General Manager</i> serta perwakilan PLTU 1 Pacitan yang diadakan di PLTA Tulungagung. 						
4	<ol style="list-style-type: none"> 1. Patrol ke area <i>Ash Yard</i>, tempat pembuangan limbah pasir laut. 2. Patrol area <i>Temporary Jetty</i> untuk pemantauan kegiatan penempatan batu pemecah ombak. 3. Melakukan pemadaman api yang terjadi di area pembuangan batubara sekitar MILL akibat percikan api yang menyebar ke batubara lain. 4. Melakukan pemantauan terhadap kegiatan pengelasan di area <i>Coal Yard</i> yang dilakukan oleh operator listrik. 5. Mengikuti kegiatan Jumat sehat. 6. Memasang <i>safety line</i> di area <i>Boiler</i> yang sedang dilakukan penggantian pipa. 						

Tabel 1.1. Jadwal Kegiatan Magang Mingguan

No.	Kegiatan	1	2	3	4	5	6
5	<ol style="list-style-type: none"> 1. Pengawasan terhadap orang ketiga saat melakukan pengecekan kebisingan, pencahayaan, iklim kerja dan suhu di area <i>Turbin House</i>. 2. Pengecekan kegiatan pembersihan saluran air di ruang <i>emergency</i> bawah tanah. 3. Penggantian rutin <i>valve</i> pada <i>hydrant</i>. 4. Melakukan pengecekan APAR serta membersihkan APAR dan <i>hydrant</i> di seluruh area kerja PLTU 1 Pacitan. 5. Pengecekan pipa yang terbakar karena suhu yang terlalu tinggi di area Boiler 6. Penyemprotan kebakaran ringan di MILL 2A. 7. Pengawasan pada kegiatan penggantian <i>wire</i> di <i>Jetty Crane</i>. 						
6	<ol style="list-style-type: none"> 1. Mencatat keterangan ilustrasi gambar pada penempatan APAR dan <i>hydrant</i> di seluruh area. 2. Bimbingan laporan magang kepada Supervisor K3. 3. Bimbingan mengenai hal-hal yang berkaitan dengan laporan magang kepada Komandan. 4. Menyerahkan laporan kepada bidang SDM untuk diperiksa. 5. Meminta tanda tangan kepada Manajer Pemeliharaan sebagai bentuk pengesahan laporan. 6. Melakukan sidang laporan magang oleh Manajer Pemeliharaan. 7. Meminta tanda tangan dan pengecekan revisian kepada <i>General Manager</i>. 						